

Die **Taube** als Friedenssymbol geht auf die Geschichte von Noah zurück, der in seiner Arche die **Sintflut** überstand. 40 Tage lang hatte es geregnet, und als es endlich aufhörte, ließ Noah drei Tauben fliegen. Eine brachte einen Ölzweig. Das bedeutete für Noah, dass die Flut überstanden und der Zorn Gottes verebbt war. Gott hatte **Frieden mit den Menschen** geschlossen.



Richtig populär wurde die Taube als Friedenssymbol durch **Pablo Picasso**: Pazifisten organisierten 1949 den „Weltkongress der Kämpfer für den Frieden“ und brachten die Taube auf ihr Plakat.